

Concretan estrategias de dirección alcaldes electos venezolanos



La Habana, 13 dic (RHC) Los alcaldes y el gobernador del Estado de Zulia electos el pasado domingo en Venezuela concretan sus estrategias de dirección popular en espera de ser juramentados ante la Asamblea Nacional Constituyente.

La víspera, en la continuación de los actos de proclamación ante los consejos municipales de sus territorios, los representantes revolucionarios se comprometieron a aunar esfuerzos con sus ciudadanos para el desarrollo sostenible de las localidades.

A su vez, agradecieron al pueblo y los felicitaron por participar masivamente en la jornada electoral del pasado 10 de diciembre. (Fuente/PL)



Radio Habana Cuba